



町の話

100歳の誕生日を迎えました 藤井ツヤさん(善元寺)

善元寺の藤井ツヤさんが、7月25日、満100歳の誕生日を迎えられました。このことを祝い、28日、松田町長が藤井さん宅を訪れ、ご家族の温かい祝福のなか、ツヤさんに長寿祝い金を手渡されました。歌うことが趣味というツヤさん。この日も「秋田県民歌」を披露、元気な歌声を聞かせてくれました。満100歳、おめでとうございます。これからもお元気で長生きしてください。



5年連続で東北大会出場を決める 六郷小学校音楽部

六郷小学校(三浦美保子校長、児童数315人)音楽部が、7月27日に秋田県民会館で開かれた第16回秋田県小学校バンドフェスティバルで優秀賞を受賞し、9月13日に同会場で行われる東北大会出場を5年連続で決めました。8月1日には部長の高橋朋子さん、副部長の高橋初実さん、釜谷日花里さんが松田町長を訪れて受賞を報告。部長の高橋さんが「5年連続東北大会出場というプレッシャーがありました。受賞できて嬉しかった」と感想を述べました。



自然を満喫しながら運動不足を解消 鳥海ウォーキング

美郷町総合型地域スポーツクラブ設立準備委員会主催による鳥海ウォーキングが7月27日、にかほ市中島台レクリエーションの森で開催され約40名の町民の皆さんが参加しました。参加した皆さんは、普段の運動不足の解消とウォーキングの楽しさを実感し「とても楽しかった」「涼しくて気持ち良かった」など、鳥海からの湧水と緑豊かな自然を満喫し、思い思いのペースで歩きました。



グラウンド・ゴルフ愛好者が一堂に会しました 第18回秋田県グラウンド・ゴルフ フェスティバル

第18回秋田県グラウンド・ゴルフフェスティバルが7月27日、大台野広場グラウンド・ゴルフ場で開かれ、全県各地から279人が参加しました。競技は24ホールを回るコース別の個人対抗戦で行われ、参加者は照りつける太陽の下、互いに交流を深めながら、はつらつとプレーしていました。



- なお、町内参加者で入賞したのは次の方々です。(敬称略)
- 【ラベンダーコース男子の部】
第1位 中村耕三(新町)、第3位 長澤榮弘(第二畷)、第4位 渋谷勝満(下中野町)
 - 【ラベンダーコース女子の部】
第1位 吉田キエ(上町)、第2位 鈴木キエ(一丈木)、第5位 細井了子(千屋中部)
 - 【あかまつコース男子の部】
第4位 高橋秀雄(上畑屋)、第5位 脇谷義郎(作山)
 - 【あかまつコース女子の部】
第4位 熊谷ヒナ(土崎北部)、特別賞 照井リヨ(千屋中部)



▲先輩たちによるアドバイスタイム

来春の高校入試を見据えて 町内中学校学習交流

7月31日、8月1日の両日にわたり、仙南公民館で来春の高校入試を控えた町内中学3年生の学習交流会が行われました。

交流会では、秋田市内の学習塾の講師らによる講義が行われ、高校入試の出題傾向や学習のポイントなどが紹介されました。

また、各校を卒業し、今春高校に入学した先輩たちによるアドバイスタイムが行われ、「不得意教科は、数多くの問題を解いたり、間違ったところを強調して後で見直せるよう工夫した」など自らの受験勉強の体験談や高校生活の感想が紹介されました。参加した生徒の皆さんは、高校入試を見据え、自分の希望する進路を実現するべく熱心に耳を傾けていました。

事故防止の思い新たに 夏の交通安全パレード出発式

大仙地区交通指導隊連合会による夏の交通安全パレード出発式が8月1日、役場仙南庁舎で行われました。

この日は、大仙市と美郷町の交通指導隊、総勢36人が仙南庁舎に集合。大曲・神岡・西仙北・協和・南外コースと中仙・仙北・太田・仙南・千畑・六郷コースの2班に分かれてパレードを行い、夏の交通安全を呼びかけました。



▲ペットボトルロケット、大成功！

地域のリサイクルを体験 親子リサイクル探検隊

廃棄物のリサイクル現場を親子で見学することで、共にリサイクルへの関心を持ってもらおうと、8月1日、県仙北地域振興局福祉環境部主催による親子リサイクル探検隊が大仙市内、美郷町内で行われました。

参加したのは、大仙市、仙北市、美郷町の親子25組52人。参加者の皆さんは、大仙美郷クリーンセンターリサイクルプラザなどを見学した後、美郷町ふれあいセンターで使用済みペットボトルを使ったロケットづくりを行いました。完成したロケットは、千畑南小グラウンドで親子が協力して打ち上げ。不発のものからグラウンドを飛び越え100m以上飛ぶものまで様々なロケットがあり、親子一緒に楽しくリサイクルを体験していました。

自分だけの絵本を作りました 手づくり絵本教室

手づくり絵本教室が8月2日、学友館、千畑交流センターでそれぞれ開かれ、延べ39人の皆さんが参加しました。

この教室は、しかけ絵本づくりを通じて、本の楽しさや物をつくる喜びを知ってほしいと開催されました。参加した皆さんは、講師の嵐田康平さん(大日本絵画所屬)から基本的な仕組みを教わり、それぞれのアイデアを盛り込みながら、自分だけの絵本を作っていました。



◀お父さん、お母さん、お友だちといっしょに作りました。
(千畑交流センターにて)

▼個性溢れる作品がたくさんできました！(学友館にて)

